大学創立 75 周年記念募金についてのアンケート集計 (2021年6月)

募金をしてくださいました同窓生の何人かの方に、「1.あなたはどのようなお気持ちで募金されましたか。」「2.大学在学中一番思い出になったことは何ですか。」「3.未来の大学がどのようになっていくとよいと思われますか。」「4.学生に送りたい言葉は何ですか。」の4つの項目でアンケートを実施しました。主な回答を紹介します。

1. あなたはどのようなお気持ちで募金されましたか。

- ・母校への感謝の気持ちと益々の発展を願い、少しでもお役に立てればと思いました。
- ・母校愛、恩師への感謝、常に私を支えてくれたエリザベト スピリッツへの感謝の 気持ちです。

2. 大学在学中一番思い出になったことは何ですか。

- ・学生時代の一番の思い出は、何といっても「クリスマス深夜ミサ」と「パーティー」
- ・クリスマスコンサート、卒業演奏会、世界平和記念聖堂での献堂式
- ・同期生によるミュージカル「サウンド・オブ・ミュージック」の上演
- ・授業を通して良き師や友人に出会えたこと。

3. 未来の大学がどのようになっていくとよいと思われますか。

- ・音楽を通じた人間づくりの大学として永遠の存続を。
- ・エリザベト精神を忘れないで、幅広く多様性のある音楽大学であり続けてほしい。

4. 学生に送りたい言葉は何ですか。

- ・「音楽のもつ意味は?」と、いつも問い続けてください。
- ・心身ともに努力し研鑽してください。音楽は人生を豊かにしてくれます。
- ・将来、世の中で必要とされる人になってください。
- ・音楽は音符の連続ではなく、言語であり表現であるということを忘れないでください。

皆様のエリザベト音楽大学に対するお気持ちの強さがひしひしと伝わってくるご回答で した。ご協力くださいました皆様、本当にありがとうございました。

エリザベト音楽大学同窓会募金委員会